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Presidencia 

 

Este informe tiene como objetivo recoger de forma sistematizada y accesible el trabajo de Miguel Ángel Pérez 

Bellido como Presidente desde el 15/12/2019 hasta el 23/10/2020. 

  

ÁREAS DE TRABAJO 

A continuación, se detalla las áreas de trabajo que la Presidencia ha participado: 

 1. Ejercer la dirección, gobierno y gestión del Consejo de Estudiantes, con sumisión a la ley y al 

ordenamiento jurídico, aprobar normas de organización y funcionamiento no asignadas 

expresamente a otro órgano del Consejo de Estudiantes y garantizar su aplicación por los restantes 

órganos de gobierno y representación del Consejo de Estudiantes. 

 2. Representar al Consejo de Estudiantes ante los poderes públicos y toda clase de personas físicas 

o jurídicas, entidades públicas o privadas y sus órganos o dependencias, sin otra limitación que las 

que imperativamente establezcan las Leyes. 

 3. Ejecutar los acuerdos de los órganos de gobierno, representación, participación y asesoramiento 

del Consejo de Estudiantes. 
 

VALORACIÓN GENERAL DEL PERIODO 

 

Trabajo Individual y del Equipo de Presidencia 

 

Trabajo realizado 

 

Coordinación en los trabajos realizados por los diferentes miembros del equipo 

 Se ha estado colaborando y/o supervisando aquellos trabajos realizados por los diferentes miembros 

del equipo de dirección del CEUCA, explicado en sus respectivos informes. 

Representación del Consejo de Estudiantes allí dónde ha sido necesario 

 Se ha representado al CEUCA en todos los eventos que en el apartado “asistencia a eventos” se 

detallan, destacando reuniones de trabajo como el Consejo de Gobierno, COAPA, Comisión de 

evaluación por compensación; reuniones con Vicerrectores y otros organismos, así como a los actos 

del 40º aniversario de la UCA. 

Fomento de la visibilización del CEUCA en representación externa 

 Se ha acudido junto a los responsables de representación externa a los eventos a los que se ha 

necesitado apoyo. 

Representación del Consejo de Estudiantes en todo lo relacionado con la crisis del COVID-19 

 Se ha acudido a todas las reuniones de ámbito nacional, autonómico y universitario en los que se han 

tratado todos los temas relacionados con estudiantes y con la Universidad desde el inicio de la 

pandemia hasta el día de hoy, revisando procesos, instrucciones, así como herramientas. 
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Trabajo iniciado y no concluido 

 

Coordinación en los trabajos que están realizando los diferentes miembros del equipo 

 Se está colaborando y/o supervisando aquellos trabajos que están realizando los diferentes miembros 

del equipo de dirección del CEUCA, explicado en sus respectivos informes. 

Toma de contacto con el equipo rectoral 

 Se están manteniendo reuniones de toma de contacto con responsables de áreas que influyen 

directamente con nuestro estamento. 

 Se están manteniendo reuniones con el Vicerrectorado de Estudiantes para tratar los diversos temas 

que se están organizando por su parte y por la nuestra. 

Líneas de trabajo con el rectorado por la COVID-19 

 Se está acudiendo a reuniones con el vicerrectorado de estudiantado y con planificación 

principalmente para estudiar todos los aspectos relacionados con la situación actual de la COVID-19. 

 

Valoración personal 

Ha sido una etapa bastante inusual y larga sin reuniones oficiales de la comisión permanente, pero por dicho 

motivo se ha reforzado la realización de reuniones virtuales con todos los delegados de centro y sede desde que 

empezó la pandemia de la COVID-19, para tener una comunicación más fiable y eficaz ante cualquier duda, 

problema, consulta y traslado de información. 

Desde que estamos en la pandemia que nos ha trastocado toda la vida universitaria de maneras insospechadas, 

nuestro trabajo se ha centrado principalmente en cómo atajar los problemas que iban surgiendo día a día, a 

medida que las pautas, impuestas en muchos casos por la Junta de Andalucía o por el Gobierno Central, iban 

afectando al desarrollo de todos los aspectos de la vida académica durante el curso pasado y durante este mismo. 

La principal línea de trabajo ha sido, compartida con el Rectorado, de no perder el curso e intentar que esta 

etapa no sea un borrón en los expedientes de nuestros compañeros, así como facilitar en la medida de lo posible 

todo lo que fuera necesario. Por esto, ha habido reuniones de todo tipo, para tratar todos los documentos que 

han ido saliendo desde el Rectorado y que nos podían afectar, los cuáles, en la medida de lo posible, os hemos 

trasladado para tener vuestros puntos de vista, algunos incluso, hemos realizado alegaciones conjuntas a los 

mismos. 

También se han sucedido reuniones a nivel nacional con el Ministerio de Universidades y con los representantes 

de estudiantes de universidades públicas a nivel nacional, e igualmente con los responsables de la Consejería 

con competencias en materia de Universidad, así como con los consejos de estudiantes andaluces, estudiando 

los diversos documentos y posturas que venían desde las competencias que cada Gobierno tenía al respecto. 

Al margen de todo el tema relacionado con la COVID-19, hemos intentado trabajar en otras líneas, pero la 

absorción de capacidad ha sido muy exigente y alta, pero no nos olvidamos de las propuestas firmadas por el 

Rector, que, si bien entendemos que también han tenido el mismo problema que nosotros para atajar otros 

proyectos, no es excusa para que los temas no se estén poniendo en marcha.  

Creo que este informe sería demasiado largo como para intentar expresar todo lo que quiero decir, y aún así no 

sería suficiente, el gran esfuerzo del equipo de dirección del CEUCA, así como de los delegados de centro o 

representantes de estudiantes, cuya labor se ha mostrado esencial en todos los procesos… algunas veces hemos 
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convencido, otras nos han convencido, y otras simplemente hemos discutido y puesto nuestros puntos de vista 

al Rectorado y a los demás estamentos, porque nuestra única y legítima intención siempre ha sido luchar por 

los intereses de nuestro estamento. 

También ha sido una etapa en la que el equipo de dirección del CEUCA ha cambiado, tengo que dar las gracias 

a Lourdes Riquelme, Julia Pérez, Antonio Heredia y a Javier Cordero, por aceptar ayudar desde la dirección del 

CEUCA en unos momentos tan delicados, a Manuel Bellido y a Carmen Espinosa por seguir al pie de cañón a 

pesar de todas las dificultades, y no puedo dejar de dar las gracias a aquellas personas que ya no están en la 

dirección, pero que su labor tiene que ser muy agradecida y reconocida, Patricia Domínguez, y muy 

especialmente a Jesús de Alba y José María Cervilla. 

 

ASISTENCIA A EVENTOS 

 

Nombre del evento  

Rol  Fecha  

Explicación Breve  

 

 

En este apartado, ruego me perdonen, pero la cantidad de reuniones que se han producido en este largo período, 

y de forma más intensa en la pandemia hacen casi imposible plasmarlas en una agenda, concentrándose entre 

marzo y junio una media de 2 horas de reunión al día de media. 

Paso a nombrar en una lista las más significativas, y obviamente estoy abierto a cualquier duda o aclaración al 

respecto_ 

- Ministro de Universidades. Varias reuniones como miembro de la comisión permanente del Consejo 

de Estudiantes Universitarios del Estado (CEUNE), algunas de ellas por la COVID-19, otra de 

informe de gestión del propio Ministro Castells, así como una propia para las becas MEC. 

- Secretario General de Universidades del Estado. Varias reuniones como miembro del CEUNE para 

tratar todos los aspectos que han ido surgiendo a nivel nacional y que de una manera u otra afectarían 

a las Universidades, y especialmente al estudiantado. 

- Permanente y Pleno CEUNE. Varias reuniones de preparación de documentos y posturas con todos 

los consejos de estudiantes a nivel nacional para trasladar las posturas sobre documentos, puntos o 

intenciones previamente a las reuniones con el Ministro o el Secretario General. 

- Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP). Además de dos 

reuniones presenciales, ambas en Madrid, se han mantenido reuniones telemáticas para el desarrollo 

y gestión de la propia asociación, así como temas COVID-19. 

- Reunión con el Consejero de Universidades de la Junta de Andalucía. Se trató el tema de la posición 

de la Consejería ante los recortes presupuestarios y aprovechamiento de remanentes a las 

universidades públicas andaluzas. 

- Consejo Asesor de Estudiantes de Andalucía (CAE). Varias reuniones con la Directora General de 

Universidades de Andalucía para la gestión ordinaria de los temas universitarios, así como de forma 

extraordinaria, varias reuniones sobre presupuestos y temas COVID-19. 

- Asamblea de Consejos Universitarios de Andalucía (ACUA). Una veintena de reuniones para tratar 
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temas de gestión de la asociación, y todo lo relacionado con la relación entre la Junta de Andalucía y 

las Universidades y Consejos de Estudiantes, así como la elaboración de comunicados públicos y/o 

privados sobre diversas situaciones. 

- Equipo rectoral. Multitud de reuniones con el Rector, Secretario General, Vicerrector de Estudiantes 

y Vicerrectora de Planificación principalmente para diversos temas relacionados con toda la situación 

COVID-19, destacando todos los documentos e instrucciones que han salido y que se han querido 

contar con la opinión del estamento. 

- Reuniones de gestión ordinarias, como Consejo de Gobierno, COAPA, las comisiones de 

permanencia, compensatoria, evaluación, etcétera. 

- Consejo Social de la UCA. Reuniones ordinarias de gestión del órgano. 

- Comisiones del Consejo Social de la UCA. Reuniones ordinarias de gestión de las distintas comisiones. 

- Comisión Redactora de Normas. Varias reuniones sobre la propuesta de modificación del reglamento 

electoral general de la UCA, así como la elaboración de 31 alegaciones que se pretenden defender en 

el próximo Claustro. 

- Delegados de centro, sede y otros representantes de estudiantes. Ha habido varias reuniones para 

tratar diversos temas urgentes, así como debatir posturas frente a la elaboración de instrucciones por 

parte del equipo rectoral. También se han mantenido reuniones con delegaciones de forma 

independiente a petición normalmente de las mismas, a modo aclaratorio o para resolver problemas 

puntuales. 

- Otras reuniones con grupos de interés o personas interesadas en distintos ámbitos, así como llamadas 

telefónicas y/o conversaciones a través del correo electrónico. 

 

Para cualquier cuestión relativa al informe, no duden en contactar con presidencia.ceuca@uca.es  
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